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Edito

En ce beau Dimanche pré -
automnal nous voilà rendus à 
Nandy (77) jolie petite bourgade au 
milieu des bois, où nous retrouvons 
quelques AJT venus pour une 
petite séance dominicale, histoire 
de se dégourdir un peu les jambes.
Sont présents: Xavier, Patrick 
M., Manu (photo ci dessous) et 

Jean-Michel (en touriste) mais 
qui maîtrisera très bien son rôle de 
reporter/photographe (ndlr: merci 
à lui).  Avec Patrick (ndlr: le 
mien), nous sommes inscrits dans 
une équipe de 4 coureurs de 
l’USMT dont Laurent Martinou 
un tout jeune sénior et Jacques 
Gaillot un tout jeune V3 en 
grandes vacances perpétuelles...et 
nous participons au Championnat 
National de Sport en Entreprise 
«course nature »
 Le départ est réalisé dans le parc 
d’un très beau château: bonne 

ambiance, bénévoles très sympa, 
météo t rès be l l e , 
participants nombreux.  Deux 
courses sont au programme: 11 et 
26 kms avec un départ commun; 1 
boucle de 11 kms et une 2ème de 15 
kms. Le parcours est agréable, 
chemins parfois étroits le long de 
la Seine, beau panorama, des bois, 
des branches, des racines enfin du 
trail quoi ...
 Après un bout de chemin et une 
longue descente pavé et une 
longue remontée parallèle,  notre 
ami J. Michel est présent pour 
nous encourager (ndlr: merci, 
merci cela fait du bien) me voilà  
reparti pour une 2ème boucle très 
agréable. J’essaie d’être régulière 
et de gérer sans ralentir mon 
r ythme. On m’annonce 8ème 
femme. Déduction vite fait: 7 
« nanas » devant moi soit, au 
hasard: 3 séniors, 3 VF1; Mary tu 
as peut être une petite chance de 
« monter sur la caisse » alors tu 
ralentis pas et tu fonces! Les côtes 
sont raides et lorsque sur le 
parcours, Patrick me souffle: «2 
filles devant! Vas y! Tu peux les 
avoir». Je m’exécute!

 Résultat: un podium et une 
bonne matinée sur une belle 
course,  une belle organisation, à 
recommander. 

RÉSULTATS: 26 KMS

La course du mois:   
Le Trail du four à chaux à Nandy (par Marylène)

La JoyeuseTri-
Après avoir digéré 
les émotions du 
Marathon du 
Médoc 2010 qui a 
été largement traité 

lors de notre JT précédente, les Ajités 
repartent sur les routes et chemins de la 
France.
Le 3 octobre 2010, il y a eu de très bons 
résultats et une mention spéciale à 
Marylène lors du Trail du Four à Chaux 
(voir récits ci contre et page 2).
En parallèle, Patrice (notre Zident !) 
continue son défi et a parcouru quatre 
marathons sur le seul mois d’octobre.
Dernier évènement à l ’actif de 
l’AJTVDF, et pas le moins important, 
les 10km de Fontenay sous Bois, la ville 
qui est l’un de nos partenaires sur le KM 
des Ajités.
Pour finir, après deux mois d'existence 
du nouveau site internet de 
l’association, vous pourrez découvrir en 
page 3 les premières statistiques de 
visites.
On peut dire que l’association  sait se 
faire remarquer par la joie, la 
convivialité, la motivation et les 
résultats sportifs de tous ses adhérents.

Bonne lecture!

Julien
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 Laurent MARTINOU (USMT): 
 1er Senior - 1 h 42’            
 Patrick MIQUEL: 
42ème V 1 - 2 h 11’
Xavier BARBOTIN: 
43ème Senior  - 2 h 18’

Patrick DIAU: 
25ème V H 2 - 2 h 23’
Marylène DIAU: 
1ère VF 2 - 2 h 27’
Emmanuel BESOMBES: 
 3h31’

La Joyeuse Tribune

Calendrier de l’AJT
16 Novembre 
Réunion du conseil d’administration  

21 Novembre
Course des quatre châteaux à chevreuse (91)

28 Novembre 
20km d’Andrésy  (78)

2 Décembre
rétrospective Km des Ajités et du marathon

du Médoc à Val de Fontenay

inscription courses sur: ajtvdf@yahoo.fr

mailto:ajtvdf@yahoo.fr
mailto:ajtvdf@yahoo.fr
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Mon trail du four à chaux  par Xavier
Le départ fut donné sous une météo idéale:  
température 15°C, sous un soleil superbe. Je tente un 
départ avec Marylène et Patrick, mais il y a trop 
de monde et finalement je les retrouverai un 
kilomètre plus loin car le départ des deux courses du 
championnat de France sont donnés en même 
temps. La pluie des deux jours précédent, a rendu 
par endroit, la course proche d'une cure de thalasso. 
Cette année, dès le premier des deux tours à assurer 
pour le 26 km, j'ai utilisé les cordes qui servent à 
sortir de l'ancienne carrière. Les bords de Seine sont 
trop étroits, trop glissants et la vue du fleuve en 
contre-bas, fini si il en était besoin de vous 
convaincre de ne pas doubler. Cerise sur le gâteau, la 
dernière descente, avant de boucler un tour, se 
termine par des pavés disjoints et glissants qu'il faut 
ensuite remonter. Mais l'avantage c'est que l'on y 

croise les copains et 
l 'on s ' encoura ge 
mutuellement et ça, 
ça fait du bien! En 
conclusion: course 
avec une ambiance 
gén ia le , des 
bénévoles super et 
des personnes qui 
vous encoura ge 
partout, même dans 
le fin fond des bois. Merci à Jean-Michel pour ses 
encouragements et ses photos. Merci à ma fille pour 
s'être levée un dimanche matin de bonne heure, 
merci pour ses encouragements et pour avoir couru 
les 500 derniers mètre avec moi. Merci à Patrick et 
Maryléne Diau pour votre bonne humeur et leurs 
conseils et bravo à Patrick Miquel.

Mon marathon 
de Vincennes 

par Armand
Après les marathons 
de Paris, Sénart, la 
queue les Yvelines, 
un 4ème Marathon en 
île de France a vu le 
jour ce 24 octobre: 
le marathon du bois 

de Vincennes et des bords de marne. 
Dimanche matin 8heures, le jour se lève a peine sur 
la silhouette fantomatique du château de Vincennes. 
Sur l' esplanade, les premiers coureurs pressent le 
pas pour se rendre aux vestiaires/consignes, au 
hasard des rencontres, des retrouvail les, les 
conversations se lient. Au milieu des 2000 inscrits 
de cette nouvelle épreuve, le groupe de l’AJTVDF, 
se reconstitue: Sandrine, Christian, Yann, Guy, Jean 
Pierre, Patrick, Patrice et moi même.  Antoine de 
marath’onze se joint à nous .

Le départ est donné au pied de la mairie de 
Vincennes. Après un tour de chauffe à l’orée du bois 
du côté de Fontenay et Nogent, le peloton 
s'engouffre dans les allées humides du sous bois. L' 
effort produit par les participants, dégage un nuage 
de vapeur que croise les rayons du soleil; ça nous 
ramène aux locomotives à vapeur du siècle passé.
A mi parcours, la course s'échappe de la forêt pour 
longer le bord de Marne jusqu'au pont de Bry. 
Pendant ce temps, sur la marne, de frêles avirons 
accompagnent les coureurs et glissent en cadences 
sous l'impulsion des rameurs. Entre temps notre ami 
Julien est venu partager un petit bout de route avec 
nous.
Vers le pont de Joinville, au 30ème km, le groupe 
commence à s'étioler et vers le 32km aux alentours 
de l' Hippodrome, clin d' œil au marathon de Paris  
alors que nous «descendons» l'Avenue de Gravelle.
Après de nombreux virages dans le sous bois, enfin, 
la ligne d’arrivée nous tend les bras sur l’esplanade 
du château de Vincennes.

La grande course des templiers par Loïc  
Voilà, ça c’est fait! 67Kms en 12h03mn avec de la pluie pendant les 4 
dernières heures de notre épopée. Le parcours étant rendu dangereux par 
la pluie il a été écourtée de 3 kms. on peut être fier de notre «Gilou 
national» qui s’était super préparé pour cette superbe aventure; même pas 
mal! Bravo et pourvu que ça dur.

Loïc et Gilles terminent ensemble respectivement à 1449 et 1451ème place  
Retrouvez  les résultats et reportages complets  sur:

http://ajtvdf.free.fr

LES AJITÉS RACONTENT...
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L’ultra trail des TEMPLIERS par Gui$aume
Départ à 4h du matin le vendredi 22 pour une boucle de111km et 4500m de dénivelé positif. Le temps est au 
grand beau. Il fait froid, il n'y pas de nuage et la pleine lune rayonne. Rien que le départ prend déjà bien les 
tripes, sous les feux de bingales et le rythme de la  musique d’Era (Anémo). On s'élance. Pour ma part 
doucement, je me  laisse décrocher petit à petit pour être en fin de peloton.  
Le premier ravitaillement au 23ème km est dépassé rapidement vers 7h du matin en 2h56mn. Puis, le jour se 
lève alors que l'on est sur un plateau avant de descendre et de remonter vers le second ravitaillement (St Rome 
de Dolan - 37,5km en 5h10). Jusque là tout va bien. Malgré des pentes abruptes et des descentes techniques, je 
laisse encore mes bâtons de marche sur le sac. J’atteins le troisième ravitaillement à Veyreau au 64ème km. 
Celui là, je peux vous dire qu'il était loin et que je suis content d'y arriver ... comme les suivants du reste. On 
traverse le village sous la clameur des enfants (une dizaine) de la seule classe de l’école. Merci à eux. Je prends 
plus de temps. Ca commence «à tirer». Il faut en plus gérer l'alimentation qui est une grande découverte pour 
moi pour cette première épreuve aussi longue. En repartant, s’ensuit une dizaine de kilomètres plus difficiles. 
On gère en alternant avec plus de marche. 
Au 80ème km à La Roque Ste Marguerite après 13h10 de course, je bascule dans une descente rude et 
technique.  A cette occasion, je me suis découvert des qualités de descendeur que je ne me connaissais pas; 
Relâché en essayant de ne pas prendre trop de vitesse.  Je sors les bâtons que j'avais promené jusqu'alors. Je 
peux vous dire que je ne regrette pas de les avoir pris, car ça m'a permis de donner plus de rythme à un 
moment difficile. En effet, sur cette partie de course,  ça monte fort puis ça redescend fort et ça remonte plus 

que très fort! Je ne savais même pas que c'était possible: une colline que l'on attaque 
de front sur 2km. Un truc de fou! Interminable! On arrive en haut en pensant que le 
dernier ravitaillement n'est pas loin. Que nenni!  Il n’arrive qu’au 98ème kilomètre. Je 
suis à bout de souffle. Il reste une dizaine de kilomètre. Le parcours est plat avant de 
redescendre sur Millau. On se jette dans une descente (avec une corde pour éviter les 
roulé boulé!) pour un dernier rush dans les rues de Millau.
Parcours extraordinaire! On en prend autant plein les yeux que dans les jambes.  Au 
final 17h54mn et 108ème (248 arrivants). Une aventure qui apprend à mieux se 
connaître et à prendre du recul sur pas mal de choses.

A noter que dans cette course, Patrick GRANDIN se classe 100ème en 17h47mn et prend la 
6ème place en VH2 

Christian BOHEC enchaîne les courses et 
engrange les places d’honneur. D’ailleurs, il se 
qualifie lui même de «Poulidor» des podiums VH2.  
Comme Marylène, nous lui souhaitons de monter 
sur la plus haute marche avant son passage en VH3

LES ANNIVERSAIRES DU MOIS:
Le 1: Laure VATIN;  Le 16: Xavier PERRON;  Le 19: Arnaud VITAU  et 

le 20: Yann FREMENT

Du côté du site

Début septembre le nouveau site de l’association 
était mis en service après une période de «marche à 
blanc» de 3 mois. Quel est le bilan de ces deux mois 
de fonctionnement? 
Le compteur du site vous indique le nombre de 
nouveaux visiteurs: ceux qui viennent pour la pre-
mière fois sur le site. 
Au 26 octobre, il y avait 463 personnes qui avaient 
surfé sur le site. En octobre, le site a été visité par 
308 personnes  soient 12 visites par jour en 
moyenne.  859 pages ont été vues et chaque visiteur 
reste en moyenne 4mn sur le site.  
Belle satisfaction et continuons à faire passer l’info 
autour de nous. 

Bientôt dans votre boite mail

le 2 décembre 


